

Diputado Saffirio insta al MOP a solucionar problemas generados por construcción de ruta Nahuelbuta que une Angol con Renaico

Ante la serie de problemas que enfrentan los vecinos de los sectores de Huequén, Los Confines y Tijeral en las comunas de Angol y Renaico, por la ejecución en la construcción de la ruta Nahuelbuta, el diputado Jorge Saffirio Espinoza instó al Ministerio de Obras Públicas a buscar una pronta solución a estas problemáticas.

Los vecinos del sector han acusado falta de bermas, lo que hace bastante peligrosa la circulación peatonal, especialmente en las caleteras, falta de paraderos, falta de barreras de sonido, acumulación de agua y pozas, entre otras situaciones. Ante esto, los propios pobladores organizaron una reunión con distintas autoridades de La Araucanía y Biobío, la que se llevó a cabo el miércoles pasado.

Ante esto, el diputado Saffirio señaló que "ha sido una muy buena reunión. Se han informado un sinnúmero de problemas que hay en la ruta. Hemos planteado la posibilidad de una r
Ministra de O

por la inmensidad de problemas que está provocando esta construcción".

"Desgraciadamente, esta tremenda inversión, en vez de generar satisfacción en la población, está generando muchos problemas por su construcción, principalmente por la forma en que se está ejecutando. Esperamos poder juntarnos con la Ministra de Obras Públicas, plantearle todos estos problemas que han nacido de acá, de esta conversación ciudadana, y esperamos tener las respuestas a la brevedad", indicó Saffirio.

Saffirio agregó que "hay varios inconvenientes que



y también al círculo vial de las comunas. Bueno, hay un montón de problemas, o sea, aquí en la reunión hay al menos 100 personas y la mitad está con algún problema que le está provocando esta gigantesca obra. Le planteare-

Por su parte, Rolando Garcés, quien es experto en seguridad vial y que también participó en la reunión, señaló que "vemos hoy día que hay temas de tránsito expedito, que la gente es lo que más se ha quejado, que les han he-

que trabajar urgente".

Finalmente, el experto vial aseguró que "es necesario hacer saneamiento, por ejemplo, en las zonas que se inundan de Los Confines Sur y analizar la posibilidad de contar con una pasarela en es importan-